

Descarta Sheinbaum intervenir en elección del sindicato de Pemex

ALONSO URRUTIA
Y ALMA MUÑOZ

En vísperas de la elección para renovar la dirigencia del sindicato petrolero, la presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo que ante denuncias de conflictos en el proceso, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social podría interceder “para facilitar algún tema en particular”, pero sin interferir en la vida del gremio.

En su conferencia, Sheinbaum aludió brevemente al proceso entre los trabajadores petroleros, subrayando que “el gobierno no tiene por qué intervenir, como era antes, en las elecciones de un sindicato. Hay libertad, está en las leyes parte de las reformas que se plantearon tanto para trabajadores del Estado como para trabajadores de empresas, libertad de decisión”.

Resaltó que por primera vez no hay una orientación gubernamental en procesos internos de los sindicatos, como en tiempos del priísmo y el panismo. Se interfería, “y eso que en los gobiernos panistas supuestamente no estaban de acuerdo con ello, pero lo seguían haciendo, pues era el periodo neoliberal”.

